



**Lu4u.de**

Der Bundesverband Theaterpädagogik (BUT), die Internationale Vereinigung des Theaters für Kinder und Jugendliche (ASSITEJ) und der Bund deutscher Amateurtheater (BDAT) rufen jährlich zu diesem Projekt auf



Theaterpädagogische Projekte verschiedener Einrichtungen der Jugendförderung in Ludwigshafen nutzten diesen bundesweiten Tag für eine öffentliche Werkschau verbunden mit interaktiven Impro-Übungen in der Jugendfreizeitstätte Ruchheim. Drei Gruppen zeigten ihr Können: "Out" vom Ernst-Kern-Haus sowie „CrazyDrama“ und "TamTam" aus der Jugendfreizeitstätte Ruchheim.

Der Nachmittag sollte gleichzeitig ein Netzwerktreffen der jungen Theatermacherinnen und –macher sein. Die Veranstaltung wird in Kooperation von dem Ernst-Kern-Haus (Bürgerinitiative Offene Kinder- und Jugendarbeit in Ludwigshafen e.V.) und der JFS Ruchheim (Jugendförderung und Erziehungsberatung der Stadt Ludwigshafen) gestaltet.